



La CAPA déclare la saison des cartoparties ouvertes...

1.2.3 partez



LE MOIS DE MARS SERA RICHE EN RDV ET SURTOUT TOUS LES PUBLICS SERONT CONCERNÉS.

Découvrez quelques temps forts de cette programmation

Ainsi, les 14, 19 et 28 mars, les agents de la direction des Systèmes informatiques de la CAPA se rendront au collège des Padules et à la Maison de quartier des Cannes.

Objectif : retracer les évolutions historiques du quartier des Cannes, d'une part et de l'autre réaliser une analyse des exutoires des salines et de la biodiversité du secteur.

Les Cannes, quartier de vie, quartier d'histoire, un terreau idéal pour une cartopartie

En raison d'une exposition sur l'histoire du quartier des Cannes qui aura lieu la semaine du 14/05/2018 au sein de la Maison de Quartier organisé par la Ville d'Ajaccio, deux séances de cartopartie sont organisées par la CAPA afin d'agrémenter l'exposition avec des photos, vidéos et autres outils technologiques. 12 adolescents parcourront le quartier avec M. Jean-François MATA du CAUE pour lister les points d'intérêt du quartier (Bâtiments, années de construction, architecture ...).

Ces documents figureront au sein du Volet «futur» (travaux en cours de réalisation pour le réaménagement du quartier), diffusés sur Iphone géant mis à disposition par la CAPA.

Le collège des Padules pour sensibiliser aux outils numériques :

Lundi 19 mars, une cartopartie sera organisée pour 35 élèves de 6^e du collège des Padule avec leur Professeur M.Martins. Le but de la démarche est d'apprendre à géo-référencer des points afin de produire une cartographie. Leur étude se portera sur une analyse des exutoires des Salines et sur la biodiversité du secteur (quai des torpilleurs, port Charles Ornano et alentours).

La philosophie de la cartopartie

La cartopartie qu'est-ce que c'est ?

La cartopartie c'est avant tout un lieu et un horaire de rendez-vous précis, et des participants connectés. Ceux-ci, munis de tablettes géo-localisées mises à disposition au point de rendez-vous, choisissent une thématique de recherche : places de parkings pour les personnes à mobilité réduite, bornes à incendie, aires de jeux pour enfants... Ils partent ensuite en mission de repérage et de recensement des points d'intérêts du sujet choisi dans un quartier prédéfini et ce, par petits groupes. Par cette action citoyenne ils contribuent à créer une cartographie participative et connectée de leur ville/territoire/quartier

Cette démarche s'inscrit dans un projet mondial Open street Map dont l'objectif est de créer à l'échelle du monde une cartographie collaborative que l'on pourrait comparer à Wikipédia. Tout à chacun a accès à ces données et peut les amender ou les modifier.

Un double objectif au service des citoyens : Pourquoi la cartopartie ?

L'objectif de cette opération est double. D'une part, il s'agit pour tout à chacun, de s'approprier son territoire en accomplissant un acte citoyen sous la forme d'une rencontre conviviale, ludique et surtout numérique, d'autre part, pour la collectivité organisatrice en l'occurrence la CAPA, cela permet d'enrichir le Système d'Information Géographique et de contribuer à améliorer le service rendu aux usagers. Ainsi, ces cartoparties s'inscrivent dans la politique volontariste menée par la CAPA en matière de mise en oeuvre du numérique au service de l'attractivité de son territoire et de l'amélioration du cadre de vie de ses habitants.

Dans les années à venir, celle-ci souhaite multiplier le nombre de cartoparties sur l'ensemble du territoire des 10 communes membres avec un leitmotiv : rapprocher la CAPA et ses habitants !